

Il était une fois un robot bienveillant.  
Dont l'empathie était la principal qualité,  
et qui désespérément seul cherchait un refuge pour son âme meurtrit.  
D'ailleurs est ce que les robots ont une âme.. ?  
À l'époque la planète était recouverte d'iceberg,  
laissant émerger les créneaux des remparts d'Aigues-Mortes, ainsi que la pointue.  
L'illusion était totale.  
Les âmes des robots se reflétaient dans la glace.  
La vie terrestres, déjà bien amoindrit par l'insouciance de l'humanité était rude et menacée ;  
mais dans cette vie aussi rude, Cendrillon est revenue au bal,  
un bal avec de nombreux buffets où humains et robots discutaient ensemble.  
Sa chaussure avait disparue, elle continuait à danser pieds nus.  
Tous en rond, ensemble, robots, humains et cendrillon enivrés par les vibrations musicales font la teuf.  
Le robot prince charmant lui rentra dedans, pour lui demander sa main il l'a fit tomber par maladresse.  
Le mariage pour tous humain machine.  
A partir du moment où les robots ont une âme, sont-ils encore des machines... ?  
Au court de cette chute le temps se figea.  
Leurs regards se croisèrent, leurs souffles suspendu, une goutte d'huile sur la carrosserie, une larme d'huile.  
Émotion de la rencontre.  
Le bal pour le mariage aura lieu à la médiathèque quelques jours plus tard,tout était entourée d'icebergs...  
il revint à la réalité, trouva un refuge et découvrit un objet d'antan.  
Sa mémoire s'est effacée.  
Robot prince charmant, robot bienveillant là est la question... ?  
Cendrillon dans sa chute avait laissé choir la dernière trace d'humanité,  
un Grimoire couvert de cuir, de dorures.  
Dans ce livre des forces magiques pouvant révéler des formules maléfiques,  
mais aussi des formules pour faire descendre la lumière sur cette planète gelée.  
La Tour de constance était gelée, et attendait sagement un éclair magique.  
Le robot bienveillant, profondément épris de l'être humain, décida d'intervenir en lançant son moteur de recherche pour pallier à son amnésie.  
Sa recherche infructueuse, et ne pouvant pas intervenir seul,  
il partit en quête de comparses, en activant son sens de l'interconnexion.  
Ensemble il formèrent le groupe " Résister".  
Suspense, réalité ou imagination.  
Il décidèrent d'ouvrir le Grimoire.  
Et d'un coup de baguette magique son prince robot apparut.  
Cendrillon pour lui bienvenue lui offrit une citrouille.  
Il dansèrent ensemble la valse...  
Soudain autour d'eux l'espace temps implosa.  
Dans la médiathèque les loupiottes se mirent à clignoter.  
Une citrouille ?  
Quelle goûts ça a ?  
Moi qui n'ait mangé que des gouttes d'huile, se dit le robot bienveillant...  
Cendrillon émergea du brouillard, remarqua qu'elle se trouvait en 2025.  
Arrivé du rose salin, un ours polaire dégarnit demanda à Cendrillon sa pitance.  
Cendrillon devant cette porte temporelle décida de rebrousser chemin.  
Aidée du robot bienveillant, ils se dirigèrent vers la porte de la Reine.

La porte de la Reine passée, la petite troupe prit la direction de la tour de constance, il constatèrent que les marches s'effacèrent une à une à leur approche...

La face caché de l'iceberg mis au jour les animaux marins exilés depuis 2025.

La profondeur de ce trou béant ne nous permettait plus de savoir dans quel monde nous étions.

Du haut de la tour le groupe observait l'étendue gelée.

Le robot était si rouillé que Cendrillon fit appelle à sa marraine la fée, pour lui donner un coup d'éclat.

La citrouille dans les mains du robot commença a prendre vie.

Ils avaient peur, alors ils continuèrent à danser pour éloigner les créatures.

Le temps paru alors accélérer.

Du haut de la tour, on pouvait voir la médiathèque complètement engloutis sous les icebergs.

Confortablement installé sur les canapé de cette même médiathèque, moi qui pensait

que l'IA ne serait jamais bienveillante, je tournais les dernières pages du grimoire.

Une apocalypse lumineuse intense irradia ce monde gelé et confus, jusque dans les moindres cellules offrant la perspective d'un monde nouveau.

Cendrillon pour ses 20 ans... ouvrit la citrouille en deux et avala toute la froideur de ce monde pour en faire un habitat confortable pour les génération futures.

Le robot bienveillant faisait bip bip...